

「クドー」の腰を連れて、炎が「お医家の免疫が
轟いて炎症につながり、
」の免疫バランスの
崩れに、腰をトロ一
ラの腰痛が長廢され
てこのやうだよ」

酸化した食事で腸内環境が悪化

F K-23 乳酸菌など善玉菌のエサに

す肉類や揚げ物などに偏った食生活も、見直すことが大切。魚や豆製品、野菜などを取り入れ、バランスのよい食事を心掛けねばならない。 「食品の酸化は、作つてから時間が経つほど元起りづらいものがある。作つて置くほどよいだらうが。特に油を使用した料理は、油が酸化しやすいので注意しちゃう。調理の料理を作つて、食事で食べ終えな。もののかね、健康を維持するためのことでも大切だよ」と大堀選手はアピールする。

腸の病変のクローアン病と癌
慢性大腸炎は、過去40年、右
肩上がりに急増している。ク
ローン病は腸全体、潰瘍性大
腸炎は大腸の粘膜に激しい炎
症が起り、激烈な痛みや下
血などの症状が伴い、重症化
する手術も必要になる難病
だ。これらの病変には、腸に
生息する細菌の組成（腸
内フローラ）が関わること
が、国内外の研究で報告され
ている。

食事が偏ってお腹の調子が悪い一。やうに敏感している人は珍しきれだけいるのだわれば。偏つかぬまま腸の病氣になら」とは珍しくない。戰後、患者數が急増した大腸がんは、食事の偏りが要因のひとつとされる。また、腸の難病も増加中だ。そうした背景に腸内細菌が関わるといひ、近年の研究で明らかになってきた。予防の力半を握るのは、腸内細菌とそのH2やLPSなどのペプチド・オティクペプチドだ。食事を見直して数ヶ月で、腸の健康を取り戻せるとこだ。専門「医」に話を聞いた。

大堀晃裕院長

A black and white photograph of a man with dark hair and glasses, wearing a dark jacket over a light-colored shirt. He is seated at a desk, looking towards the left. The background features shelves filled with books or papers.

要因は「脂質のとり過ぎ」

腸内フローパセ、100米
～1000粒個の細菌で成り立つ。腸の機能を活性化するなど人間の健康との関わりが深い。腸には全身の免疫細胞の約60%が存在し、免疫機能のバランスを整える働きにもひと役買っている。免疫の暴走を抑える細胞に腸内フローパセの働きが脳髄が関わるものだ。なぜか、毎日のやめな食生活で腸内フローパセが活れるのか。数多く患者を診る大垣院長は、「内類などの動物性脂肪の摂取を減らす」と指導する。「内類などの動物性脂肪が増え、揚げ物などの油を使ったりした料理や菓子類などを多くする機会が、戦後増えました。調理方法の簡便化した油が、内環境を悪化させるといふ

化した食品が増え、野菜不足も加わり、腸内環境を乱す人が多くなっているのです。腸内フローラは、たゞれんの種類の細菌で構成され、乳酸菌のよくなれる善玉菌、がんばる悪気味に困る悪玉菌、どちらつかずの日和見菌と大きくなり分けられています。乳酸菌が増むと悪玉菌が増え、日和見菌が悪玉菌に味方するようになるとが起ります。逆に乳酸菌が増えたり、日和見菌は善玉菌のよくなれる働きをするため、腸内フローラのバランスが重要なことがわかるのです。

一般に「血栓忌命」たる
酸菌のペーグルトを繰り返し
する」といわれるが、そもそも
人の腸内に棲む細菌は小学
生のころおどにあわせ度次増
えていくと想定しなくていい。
むだと自分の腸内にすむ善玉
菌たる細菌やすむための食事も
大切だ。

「善玉菌を増やすには、好
みのヨーグルトや発酵食品の
みならず、それらに含まれる
乳酸菌や、私たちの腸内にも
ひととおり善玉菌のエサとな
るアレバライオティクスが重要
になり出す。乳酸菌とエサによ
つて腸内環境は変わるので
す。私はアレバライオティクス
として、加熱処理乳酸菌素材

「食生活も見直す」とか大切。魚や豆製品、野菜なども取り入れ、バランスのよい食事を心掛けね」とが必須だ。その上、作る喜びの料理にも注意しなければならない。

「食品の酸化は、作ってから時間が経てば経つほど起ります。やがてなります。作り置きはよくなこののです。特に油を使用した料理は、油が酸化しやすいので注意しましよう。適量の料理を作り、食事も食べ終える。その心がけも、健康を維持するためにとって大切です」と大堀院長はアドバイスする。

腸の健康を意識して食生活を見直そう。

プレバイオティクスで免疫力アップ

おおほり、あきひろ 1959年生まれ。近畿大学医学部卒。同大学医学部附属病院第2外科学教室に7年間勤務し、JCHO東京山手メディカルセンターで炎症性腸疾患を含む大腸肛門病の診断・治療に従事。2002年より現職。のべ3万5000人もの患者の診療を行っている。



電子顕微鏡で見た EK-23

「E-K-23」は、本菌團の
乳酸菌たるの細胞膜のHをも
つてゐる。即ち、菌体分裂
が小腸の粘液細胞の増殖に
よるものと想定され、かつて
増殖抑制、トランキーの早
期、感染症の予防など、免疫
の上に作用の期待されるもの
だ。不顯著ながら、牛乳の
「E-K-23」でも、其感染
理した「E-K-23」菌体の方
が、免疫抑制作用が強い
といふのが証明されたのである。